

Bildlegenden zur Ausstellung // Copyrights for the exhibition

HÔTEL NOIR II J. Konrad Schmidt

Bitte beachten Sie das Copyright! Die Verwendung der Bilder im Zusammenhang mit der Berichterstattung über die Ausstellung „HÔTEL NOIR II – J. Konrad Schmidt“ (28.02. – 04.04.2026) bei CHAUSSEE 36 PHOTOGRAPHY ist frei. Dieses Bildmaterial darf nur einmalig und nur im Rahmen der Berichterstattung zur o.g. Ausstellung verwendet werden. Die Abbildungen dürfen nur im vollen Bildformat genutzt und dürfen nicht überdruckt werden. Nach Gebrauch sind die Daten von allen Speichermedien zu löschen. Wir bitten um Zusendung von zwei Belegexemplaren an die u.g. Adresse:

Please respect the copyright! Press images may be reproduced free of charge and for the sole purpose of creating or supporting reports directly related to the exhibition „HÔTEL NOIR II – J. Konrad Schmidt“ (28.02. – 04.04.2026) at CHAUSSEE 36 PHOTOGRAPHY is free. They must be used in their entirety and may not be cut, cropped, detailed, overprinted, or altered. In all cases, reproduction of each image must be accompanied by the relevant copyright information as provided below. Images may not be stored in a retrieval system. Please send us any links to online articles and/or two copies of your print article to the following address:

Nadine Dinter PR, Fasanenstraße 70, 10719 Berlin
Tel: +49 (0)30 398 87 411 / E-Mail: presse@nadine-dinter.de / www.dinter-pr.de

	Titel / Bildunterschrift / Copyright
	<p>1. J. Konrad Schmidt, aus der Serie „HÔTEL NOIR“, 2010-2026 © J. Konrad Schmidt, Courtesy: the artist</p>



CHAUSSEE 36
BERLIN

NADINE DINTER PR

20 YEARS DEVOTED TO PHOTOGRAPHY



2.

J. Konrad Schmidt, aus der Serie „HÔTEL NOIR“, 2010-2026

© J. Konrad Schmidt, Courtesy: the artist



3.

J. Konrad Schmidt, aus der Serie „HÔTEL NOIR“, 2010-2026

© J. Konrad Schmidt, Courtesy: the artist



4.

J. Konrad Schmidt, aus der Serie „HÔTEL NOIR“, 2010-2026

© J. Konrad Schmidt, Courtesy: the artist